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Объект исследования – ООО «ДИГИЛАЙФ ДИСТРИ».

Предмет исследования – управление товарными запасами в организации оптовой торговли.

Цель работы – предложить меры по совершенствованию управления запасами ООО “Дигилайф Дистри”. 

Методы исследования: общенаучные методы познания, сравнительный анализ, экономико-математические и графико-аналитические методы.

Результаты исследования и разработки: раскрыта сущность и роль товарных запасов. Выполнен анализ состояния практики управления товарными запасами специалистами ООО «ДИГИЛАЙФ ДИСТРИ». Предложены к внедрению в производственно-хозяйственную деятельность исследуемого предприятия мероприятия, направленные на совершенствование управления товарными запасами и оптимизации подбора поставщиков. 

Практическая значимость результатов исследования: реализация на практике мероприятий позволит повысить эффективность управления товарными запасами.
Область возможного практического применения результатов исследования – деятельность предприятий-дистрибьюторов бытовой техники.
Автор работы подтверждает, что приведенные в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражают состояние исследуемого процесса, а заимствованные из литературных источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.
The amount of work 86 p., including 8 Fig. , 20 tab., 51 names of literature
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          Object of research – LLC Digilife Distri.

Subject of research – inventory management in the wholesale trade.
Purpose – propose measures to improve inventory management  LLC Digilife Distri.

Methods: scientific methods of cognition, comparative analysis, mathematical economics and graphic-analytical methods.
The results of research and development: discloses the nature and role of inventory. The analysis of the state of inventory management practices by LC "Digilife Distri". Proposed for implementation in production and business activities of the investigated enterprise activities aimed at improving inventory management and optimization of sourcing.
The practical significance of the results: practical implementation of measures will improve the efficiency of inventory management.

Realm of the possible practical application of research results – activities of enterprises distributors of household appliances.
The author proves that calculated and analytical material correctly and objectively reflects the state of the investigated process and all of the theoretical, methodological and methodical concepts that are borrowed from literary sources are accompanied by links to their authors.
